# 1 学期活動報告



岐阜市立加納幼稚園

## 3歳児(年少)

初めての集団生活に戸惑いながらも、少しずつ先生 や周りの子に親しみをもっ てかかわっていきます。

砂・泥・水・泡・小麦粉 等様々な感触を体全体で味わいます。











# つるつるして気持ちいいね!



### 3歳児(年少)

遊びの中で様々な道具を使います。

すくったり、水を汲んだり流した り・・・様々な遊び方を知っていき ます。



「せーの!行くよー!」

#### 砂が落ちていかないな・・・







#### 3歳児(年少)



見て見て~

3歳児なりに友達と関わり、心地よさや楽しさ を味わっていきます。

楽しい!気持ちいい! 面白い!と様々な体験を していきます。











#### 3歳児(年少)





少しずつ、自分のことは 自分でやろう!という気持 ちが育ってきています。

一人でもできるよ。



みんなで運ぼう!





使ったものはきれいにしようね。



4歳児は、気の合う 友達と連れ立って遊ぶ 姿が多く見られます。

水や砂・泡を使った 遊びもたくさんしてい ますが、年少のころよ りもよりダイナミック に、みんなで考えなが ら遊んでいます。



ドロドロべた べた気持ちい いね!



どうしたら、水が 流れるかな。



ここから跳んで みるよ!

年少の時より、集団の意識が 強くなり、集って遊ぶことが楽 しくなってきています。

年少の時に興味を持ち始めた ドッジボールも、転がしドッジ ボールやアメリカンドッジボー ルなど、形を変えながら行って います。 きれいなジュー

スができたね。

みんなで アメリカン ドッジボール をしてるよ。



小学校の遊具を使って、みんなで遊ぶよ!



石鹸と水を混ぜて、泡 をたくさん作ったよ。

年長組へのあこがれの気持ちも出てきます。

日常の遊びの中でも、年長児 の遊びを真似したり、優しくし てもらったことに嬉しさを感じ たりしています。

大きい組さん、かっこいいね。

片付けや掃除なども、 自分たちでやっていこ うという気持ちが少し ずつ芽生えてきていま す。

> 大きい組さんの真似 をして作ってみたよ。









年長児の遊びを見様見真似 で楽しんだり、友達と役にな り切って遊ぶことを継続して 行ったりしていきます。

天気が良くない日も、室内 で楽しく遊ぶ工夫もしていま す。

リトミック、楽しいよ。



大きい組さんみたいに、お店屋 さんごっこをしよう。

